

PlantaDoce.

Público

Baleares recibe 22 millones de euros para equipamiento de alta tecnología sanitaria

Este importe llega a Baleares a través del Plan de Inversiones de Alta Tecnología (Inveat) del ministerio, financiado con fondos Next Generation.

PlantaDoce
28 ene 2022 - 12:50



Baleares se refuerza en tecnología sanitaria. La administración autonómica recibe este año 22 millones de euros del Ministerio de Sanidad que se invertirán en **nuevo equipamiento sanitario de alta tecnología**. Así lo ha anunciado hoy la presidenta del Govern, Francina Armengol, durante la comparecencia que ha llevado a cabo acompañada de la ministra de Sanidad, Carolina Darias, después de una reunión mantenida en el Consolat de Mar.

Este importe llega a Baleares a través del Plan de Inversiones de Alta Tecnología (Inveat) del ministerio, financiado con fondos Next Generation. “Los fondos europeos están llegando a esta comunidad autónoma y el Gobierno los está ejecutando”, ha explicado la presidenta, para recordar que “se invierten en aquello que es importante,

PlantaDoce.

como es la salud”.

Armengol, además, ha recordado que la salud es fundamental para el Govern, tal como se demuestra con el presupuesto autonómico, que “este año destina un 50% más de recursos a la salud que en el año 2015”, unos recursos que sirven “para contratar personal, para invertir en infraestructuras que ya estamos mejorando y, también para continuar con nuestra apuesta para renovar la tecnología de nuestros hospitales y centros de salud”. Por su parte, la ministra Darías ha indicado que esta inversión de 22 millones implicará **multiplicar por dos la capacidad diagnóstica.**

Baleares podrá renovar o ampliar 21 equipos de alta tecnología sanitaria

Esta inversión permitirá renovar o ampliar 21 equipos de alta tecnología sanitaria en los hospitales de Son Espases, Son Llàtzer, Can Misses y los comarcales de Inca y Manacor. Entre otros equipos, se instalarán nuevas resonancias magnéticas y seis nuevos TAC. Todas estas inversiones están en fase de licitación.

El pasado diciembre, el Servicio de Salud de esta comunidad autónoma **licitó por 86 millones de euros las obras de distintos centros de salud de las islas**, según se desprende del perfil del contratante.

El contrato prevé la concesión de obras para la construcción, conservación y explotación de nueve centros de salud y unidades básicas de salud de atención primaria. La licitación tiene un plazo de ejecución de diez años y consta de una garantía requerida provisional equivalente al 3% del total licitado, **mientras que la garantía requerida definitiva es del 5%.**

Los centros afectados por esta licitación son el Centro de Salud Bons Aires (Palma), el Centro de Salud Trencadors (S'Arenal de Lluçmajor), el Centro de Salud Son Ferriol (Palma), el Centro de Salud Nuredduna (Artà), el nuevo Centro de Salut Nuredduna (Artà), el Centro de Salud Pollença (Pollença), la Unidad Básica de Salud Santa Margalida, la Unidad Básica de Salud Consell, la Unidad Básica de Salud Montuïri y la Unidad Básica de Salud Sant Joan.